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Antrag zum attac - Frühjahrsratschlag 2023

Ich stelle den Antrag, dass das Papier zum Erneuerungsprozess auf dem 
Ratschlag – natürlich – ausführlich diskutiert, aber auf jeden Fall noch nicht 
verabschiedet wird.

Begründung: 
In dem ursprünglichen Antrag von Herbstratschlag 2021 (Reader zum HRS 2021)
sollte u.a.
    „in einem möglichst breit angelegten Prozess auf Grundlage der Grundsätze 
von Attac“ 
    „das inhaltliche Profil von Attac“ geschärft werden (a.a.O., S.61);
weiterhin war dazu eine Einbeziehung von Regionalgruppen und von Attacies 
ganz allgemein in einem schon zahlenmäßig spezifizierten Umfang – was war 
sicherlich nur als Minimum gemeint gewesen ist – als Zielsetzung vorgegeben. 
Die damit angestrebte breite, basisdemokratische Diskussion hat bisher 
allerdings noch nicht stattgefunden, Diskussionsbeiträge auf Diskurs sind hierfür
sicherlich nicht ausreichend. 
Gleichzeitig ist dieses Projekt ganz offensichtlich von herausragender Bedeutung
– wie nicht zuletzt auch daran deutlich wird, wie viel Arbeit die Teilnehmenden 
dort schon dankenswerter Weise geleistet haben. 
Gerade deshalb ist es dringend erforderlich, diese Diskussion auch in allen 
Untergliederungen von Attac zu führen und dafür wiederum müsste auch 
genügend Zeit zur Verfügung gestellt werden. Dies wiederum ist nur dann 
möglich, wenn auf diesem Ratschlag noch keine Entscheidungen getroffen 
werden.
Nur am Rande sei auch angemerkt, dass auch auf der Diskussionsplattform 
selbst bis vor kurzem noch nur von einer Präsentation und Diskussion auf dem 
Ratschlag, nicht aber von einer Verabschiedung die Rede war.
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